

Rückblick: Lange Nacht der Kirchen in Bösing (ökumenischer Anlass)

Die Lange Nacht der Kirchen in Bösing war ein sehr vielfältiger und bunter Abend, der viele Besucherinnen und Besucher anzog. Den Auftakt bildete eine spannende «Geschichtereis», gestaltet von Anita Imwinkelried und Barbara Schellhammer. In der Schulhausküche konnten Fladenbrot gebacken oder beim Jublaheim Marshmallows am Lagerfeuer geröstet werden.



Für das leibliche Wohl wurde in der Kaplanei mit Hot-Dogs und feinen gebackenen Kuchen der Frauengemeinschaft und Landfrauen gesorgt. In der Pfarrkirche begeisterten der Cäcilienchor (Ltg. Regina Soum) und der Kinderchor (Ltg. Hermann Moser) über 120 Besucher. Danach folgte ein ökumenischer Gottesdienst mit Pfr. Michael Roth und Anita Imwinkelried in der Arche.

Den musikalischen Schlusspunkt setzte die Musikgesellschaft Bösing, unterhaltsam begleitet von Dirigent André Schwaller. Den ruhigen Abschluss bildeten ein Abendgebet und alkoholfreie Cocktails im Jugendraum. Ein gelungener Anlass, der dank vieler engagierter Mitwirkender und Freiwilliger möglich wurde – herzlichen Dank an alle Beteiligten!

